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Ist immer noch nicht bekannt, ob nun gestern bei der Sondersitzung etwas herausgekommen
ist? Oder will man den Mantel des Schweigens darüber hüllen bis die Relegation beendet
wurde? Falls Palikuca entlassen werden soll, wäre es aber widersinnig ihn nun die nächsten
zwei Wochen die Planungen weiter vorantreiben zu lassen. Oder wartet man ab, in welcher Liga
wir spielen bevor genauer geplant wird? Bei Klassenerhalt mache ich mir da noch weniger
Sorgen, aber wenn wir absteigen, sieht es spielermäßig ja eher mau aus. Dann kann man sich
ja nicht hinstellen und sagen: "Ups, das kommt jetzt überraschend."
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